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９月定例千葉県議会② （10 月 2 日） 

市民ネットワークの川本幸立さんの一般質問が１０月２日午後２時からありました。 
 

 

 
                                    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     SIM の実況中継 
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5 年間の事務消耗品を中心とした不正経理額約 30
億円の内、県が損害として認定した約 7 億円を管理

職以上の職員等に返還させるとしています。（略） 
5 年間で 7 億円であれば 40 年間で 56 億円の返還を

求められても不思議ではありません。（略） 
本当に 7 億円なのか、もっと多いのではないかとい

う疑問です。 
そこで重要なのが議会への情報開示です。（略） 
 

まず、８項目２４の質問を 
２２分で知事及び石渡副知事、

小宮総務部長、鬼澤教育長など

に絶妙な切り口で突きつけまし

た。 

訴えたいところが 

しっかりわかるね。 

事前調査がしっかりで

きているからだね。 

？？？ 

川本さんの的を得た質問に 

森田知事と石渡副知事、吉

田財政課長は 3 人で相談

しているのでしょうか。 

再質問も、不正経理問題、八ッ場ダムの問題を中心に 
7 分で終え、時間割りもさすがです。 
（一般質問の質問持ち時間は 30 分です） 


